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Protokoll der 5. ordentl. GV der Flurgen. Tunnelweg vom 23. April 2009      
im Rest. Schönthal 
 
 
Entschuldigt: Fr. Hürlimann, Fam. Hotz, Hr. Wullschleger, Fr. Bieri, Fam. Arnold, Hr.H. Bürgin 
.,                                                                                                                  

                            Fam. Steinegger, Hr. H. Fischer, Fam. Semon 
 
Vollmachten : Judith Kenel – an M.T. Rauch, Fam.S. und Y. Marty  –  an Fam. E. und L. Marty 
 
 
 
1. Begrüssung :  Unser Präsident Toni begrüsst alle Anwesenden Mitglieder herzlich für ihr 

kommen. Besonders erwähnt er Fr. Luzia auf der Mauer, die neu im Quartier wohnt. 
 
2. Wahl der Stimmenzähler/innen : M. Stadelmann und C. Wiget           - einst. angeno.     

 
 
3. Protokoll der letzten GV 07: Das Protokoll haben alle Mitglieder mit der Einladung 

erhalten. Es sind keine Fragen oder Einwände aufgekommen.                               – einst. 
angenommen. 

 
 
4. Jahresbericht des Präsidenten : Toni liest seinen Bericht allen Anwesenden vor. Der 

Bericht handelt von der Fertigstellung der Strassennummerierung, der Instandstellung der 
Parkplätze und Strassenkantenschäden und den Parkierungen auf dem Trottoir. Wer den 
Bericht genau lesen will, kann diesen bei den Akten des Präsidenten oder Aktuarin einsehen.   
– einst. angenommen 

 
5. Kassenbericht : In den letzten beiden Jahren wurde ein Gewinn von 3245.40 Fr. erzielt. 

Unser Bankkonto hat sich auf  17366.75 Fr. erhöht. Wer auch da genauere Einsicht nehmen 
möchte kann dies bei unserem Kassier  Alex P. tun. Am 3. März wurde die Rechnung von 
M.Colombo und B. Duss geprüft. Alle Belege waren vorhanden und die Rechnung sauber 
geführt. Daher ersuchen die Rechnungsprüferinnen die Rechnung zur Annahme.          – 
einst. angenommen     

            Daniel Flückiger wünscht den Kassenbericht auf dem Computer. 
 

 
6. Wahlen : Unser Kassier stellt sich zur Wiederwahl.                                   – einst. angeno.   

Herzlichen dank und Glückwunsch ! 
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7. Einrichtung eines Erneuerungsfond für Strassensanierung : A. Poeffel stellt die 

Variante des Erneuerungsfond vor und erläutert ihn. Nach einer kurzen Diskussion wird 
beschlossen den Fond mit dem jährlichen Bauindex und nach dem bestehenden 
Verteilerschlüssel zu erstellen. Dieser Beschluss ist geltend und muss nach Absatz 8 der 
Statuten nicht speziell in die Statuten aufgenommen werden.             – einst. angeno.                                

 
 
8. Anträge der Mitglieder :  Es sind keine schriftlichen Anträge eingegangen. 
 
9. Varia : Daniel Flückiger wirft den Vorschlag in die Runde die beiden Flurgenossenschaften 

zusammenzulegen, da es immer schwieriger wird Vorstandsmitglieder zu finden und sich viele 
Geschäfte überschneiden. Die beiden Vorstände erhielten den Auftrag der Anwesenden 
dieses Anliegen zu prüfen . 

 
 

 
Zum Schluss bedankt sich der Präsident für die gelungene GV und wünscht allen Anwesenden 
einen guten Abend. 
 
 
 
 

      Schluss der GV  20.50 Uhr          
 
                                                    

 
                                                                                                        
 
Präsident                                                                                          Aktuarin 
 
 
 
Toni Studer                                                                                    Jacky Schelbert 
 
 
 
 
27. April 2009 


